



Möchten Sie eine Photovoltaik-Anlage ohne Geld zu investieren?

Haben Sie eine nach Süden, Südosten oder Südwesten ausgerichtete größere Dachfläche?

Dann könnte Folgendes für Sie interessant sein:

In der Klima- und Energie-Modellregion Lainsitztal wird in Kooperation mit der Helios Sonnenstrom GmbH aus Freistadt die Errichtung von Photovoltaik-Anlagen durch ein Bürgerbeteiligungsmodell angeboten. Die Helios Sonnenstrom GmbH hat bereits mehr als 300 Anlagen mit über 8 MW mittels Bürgerbeteiligung im Raum Freistadt und Lainsitztal umgesetzt.



Vorteile für Dachbesitzer:

- **Dachbesitzer bekommt Photovoltaik-Anlage nach 13 Jahren geschenkt**
- Danach laufend Erträge in die eigene Tasche durch die weitere Stromproduktion
- Kein Aufwand während der ersten 13 Jahre für den Dachbesitzer

Voraussetzungen:

- Süd, Südost und Südwest ausgerichtete Dachfläche mit mind. 150 m² vorhanden
- Prüfung der Eignung des Standortes durch Helios Sonnenstrom GmbH
- Bei positiver Entscheidung: Betrieb der Anlage 13 Jahre lang durch Helios Sonnenstrom GmbH: Strom wird ins Netz eingespeist, Ertrag bekommt in den ersten 13 Jahren Helios Sonnenstrom GmbH (zur Rückzahlung des Bürgerkapitals)

Bei Interesse bitte bei der Klima- und Energie-Modellregion Lainsitztal (Verena Litschauer 02815 77270 14) noch bis 17.12.2019 melden.

Möchten Sie Ihr Geld in ein Sonnenkraftwerk anlegen?

Bei der Helios Sonnenstrom GmbH können Sie auch Geld anlegen (mind. 500 €) und Sie bekommen derzeit jährlich 2,2 % an Zinsen. Mit diesem Geld werden dann Photovoltaik-Anlagen errichtet. Weitere Infos auf www.helios-sonnenstrom.at